
＜令和 6 年度あさりこども園施設関係者評価報告書＞ 

 

○開催日時  令和 7 年 2 月 3 日（月） 

○評価者   保護者代表：3 名 

       地域代表：1 名 地域の幼児教育関係者 1名 

 

施設関係者評価者は下記の５段階の基準で評価する。 

「１」…取り組みが不十分である。「２」…取り組まれているが成果が十分でない 「３」…どちらでもない 

「４」…ほぼ達成されている 「５」…十分達成されている  

 

① 法人の理念に基づき園が運営されているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…0％ 5…100％ 

 

② 園の方針や特色を指導計画や保育実践に生かそうとしているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

③ 遊びの中で言葉や文字・数字に興味をもてるようにしているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

④ 身体を動かす機会を十分に確保し、身体を動かす楽しさを味わえるようにしているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…0％ 5…100％ 

 

⑤ 子どもの表現を積極的に受け止め、様々な表現の仕方や感性を豊かにする経験となるようにして

いるか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

⑥ 栽培活動や調理活動など食育活動を推進しているか 

1…０％ 2…0％ 3…20％ 4…20％ 5…60％ 

 

⑦ 遊具、玩具、絵本等が整備されているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…0％ 5…100％ 

 

⑧ 配慮が必要な子どもに対して、職員間で共通理解を図り、適切に対応しているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…60％ 5…40％ 

 

⑨ 乳幼児の病気やけが等の情報提供が行われているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

⑩ 日常の健康観察や病気を予防するための取組、健康診断が実施されているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…40％ 5…60％ 

 

⑪ 避難訓練等を通して、保育者・園児の安全対応能力の向上を図るための取り組みがなされているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 



 

⑫ 地域の子育ての支援（延長保育、一時預かり等）が行われているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

⑬ 園の教育・保育方針について、保護者に分かりやすく伝えているか 

1…０％ 2…20％ 3…20％ 4…0％ 5…60％ 

 

⑭ 園の教育・保育方針や園の情報をおたよりやホームページ等で地域に発信しているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

⑮ 保護者のニーズの把握に努め、職員間で共通理解を図り、要望や苦情に適切に対応しているか 

1…０％ 2…0％ 3…20％ 4…60％ 5…20％ 

 

⑯ 小学校や地域の関係機関と交流の機会を設け、連携に努めているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

⑰ 地域の行事への参加や世代間交流の機会を積極的に設けているか 

1…０％ 2…20％ 3…0％ 4…60％ 5…20％ 

 

⑱ 研修への参加が積極的に行われているか 

1…０％ 2…0％ 3…20％ 4…0％ 5…80％ 

 

⑲ 自己研鑚による保育者の資質の向上が図られているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…60％ 5…40％ 

 

⑳ 自己評価が行われているか 

1…０％ 2…20％ 3…0％ 4…40％ 5…40％ 

 

㉑ 職員会議、ケース会議等が定期的に行われているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…20％ 5…80％ 

 

㉒ 職務上知りえた個人情報を適切に取り扱っているか 

1…０％ 2…0％ 3…0％ 4…0％ 5…100％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＜全体を通してのご意見＞ 

＊園内の様子が去年とはまた違っているのは、その時の子どもに合わせた環境になってる

からなんだなぁとよく分かりました。目の前の子どものことをよく見ることを大切にされ

ていることも伝わりました。ありがとうございました。 

＊園に来ると、積極的に声をかけていただいて子供の様子等を教えていただけるので、コ

ミュニケーションも図りやすく様子も分かるのでありがたいです。 

 

＊職員が不足しているのかな？ 会議の時間が遅いですね 

＊もう少し地域住民の方達との交流の場を増やしてもらいたいです。 

 

＜園より＞ 

＊会議の時間について 

 毎月１回スタッフミーティングを 18:00～最長 20:00 まで行っています。スタッフミ

ーティングでは子どもたち一人一人のことについて共有したり、園全体の活動（行事や環

境など）について見直しや検討をしたり、研修で得たことをみんなで共有することを主に

は行っています。なので、なるべく多くの職員が参加できる時間としてこの時間に実施し

ています。会議の時間も最長 2 時間としていますが、実施の時間帯に関しては検討してい

きたいと思っています。 

 

＊地域の方のと交流について 

 園としても地域の方との交流はもっと行っていきたいと考えています。園の子育て支援

センターのイベントの「わくわくランチ」では子育て中のご家庭だけでなく、地域の方の

参加も呼びかけていますが、参加希望はまだない状況です。広報の方法や、開催方法など

も今後も検討を続けていきたいです。園がこども、保護者の方、地域の方をつなぐ場所の

一つになれたらと思っています。 


